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Zitat von Zockerkönig 

Ist doch völlig egal was er egsagt oder nicht gesagt hat.

Er spielt nimmer hier. Er hatte das zeug zu nem guten Bundesligaspieler, aber er hatte
einfach keinen Bock.

Wenn er das so gesagt hat, dann hat es einfach an der Einstellung gefehlt, denn wenn man aus
der Schweiz in die Bundesliga wechselt und hofft, dass man dort wie von selbst den
Durchmarsch schafft, ist das ein bisschen weltfremd mMn. Selbst die jungen wie z.B. Reinartz
und Gündogan haben es geschnallt, dass ohne dauerhaftes Engagement in der Bundesliga
nix geht.
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